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En la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, a los 14 días del mes de

noviembre de 2023, se realiza de manera virtual la votación acerca

del  pronunciamiento  propuesto  por  la  Lista  10  de  consejerxs

estudiantiles de cara a las próximas elecciones presidenciales.

10 de noviembre de 2013, CABA

A  40  AÑOS  DE  LA  RECUPERACIÓN  DE  LA  DEMOCRACIA,

REAFIRMAMOS LA NECESIDAD DE SU CONTINUIDAD Y APOYAMOS UN

PROYECTO DE PAÍS EN UNIDAD

En una semana se realizará la segunda vuelta electoral presidencial

en  Argentina.  Creemos  que  estas  elecciones  son  más  que  nunca

decisivas respecto del rumbo que tendrá nuestro país y, por tanto,

nuestra educación.

Hemos visto en estos meses a uno de los candidatos despreciar la

Educación Pública y con la propuesta de privatizarla a través de la

implementación de un sistema de vouchers. Este sistema casi no se

aplica en ningún país del mundo, siendo Chile el ejemplo más claro

de que su utilización es un fracaso total,  que solo genera menos

cantidad  de  personas  que  logran  estudiar.  Ese  candidato  dice

abiertamente  que  las  instituciones  educativas  que  no  puedan

competir  tendrán  que  cerrar.  Nosotrxs,  comunidad  del  Alicia,
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¿creemos  que  nuestra  casa  de  estudio  podrá  competir  contra

instituciones  y  universidades  que  nos  multiplican  por  10  en

presupuesto? Nosotrxs, estudiantes del Alicia, ¿podemos pagar un

sistema de educación privado que podría llegar a costar alrededor de

$230.000 por mes? En un país donde la movilidad social ascendente

se da principalmente  por  la  posibilidad de profesionalizarse en el

sistema educativo público, la privatización de este, el cierre de las

instituciones que -como la nuestra- no puedan competir, no nos lleva

a otra cosa que a convertir  la formación superior en un privilegio

para unos pocos y a generar mayor desigualdad y pobreza.

Hemos leído la plataforma de La Libertad Avanza, que propone -sin

rodeos-  modificar  el  Estatuto  Docente  eliminando  licencias,

vacaciones pagas,  salario  por  antigüedad,  y que habilita despidos

con  o  sin  justificación,  sin  indemnización,  y  propone  modificar  el

sistema de acceso a cargos para que estén habilitados quienes no

tengan  formación  docente  por  encima  de  los  que  sí  la  tienen.

¿Cuántos años le ha llevado a la docencia conseguir los derechos

que hoy tenemos?

Estos planes que consisten en la eliminación de lo público y la quita

de  derechos  se  ven  reflejados  también  en  la  propuesta  que  el

candidato a Presidente Javier MIlei tiene para el sistema de Salud

Pública,  así  como para la  industria,  el  empleo,  etc.  La  receta del

“sálvese quien pueda” -que ya vimos con el menemismo y con Macri,

actual jefe político de Milei- considera que los medicamentos de los

jubilados, de los diabéticos, de las personas con HIV, de los bebés

recién  nacidos  con  cardiopatías  congénitas,  son  un  gasto  que  el

Estado no debe asumir: si no pueden pagarlo, que se mueran. Si las

pymes  y  fábricas  no  pueden  competir,  que  quiebren.  Este  es  el

modelo de país que nos quieren hacer padecer.

A  su  vez,  los  hemos  visto  despreciar  la  Democracia,  fomentar  la

violencia  y  ejercerla  a  mansalva  en  todos  los  medios  de

comunicación, insultando a quienes piensan distinto y agitando su
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eliminación como en las  épocas más oscuras de nuestro  país.  Se

regodean

insultando a mujeres, a disidencias, a personas con discapacidad, a

adultos  mayores,  y  la  lista  podría  seguir  y  seguir.  Ante  este

escenario de violencia que ellos mismos anticipan nos preguntamos:

¿la libre portación de armas que proponen será el modo de llevar a

la acción lo que generan los discursos de odio que ellos habilitan?

Los vemos justificar el genocidio perpetrado por la última dictadura

militar  y  reivindicarlo,  los  escuchamos decir  abiertamente que no

fueron  30.000  los  desaparecidos  y  hasta,  incluso,  pedir  la

excarcelación  de  militares  condenados  nacional  e

internacionalmente por delitos de lesa humanidad. ¿Es este el país

que queremos?

Por  todo  esto,  consideramos  que  NO  HAY  LUGAR  PARA  LA

NEUTRALIDAD.  Como Consejeros  de los distintos  claustros  del  IES

N°1, creemos que debemos posicionarnos:

llamamos a toda la comunidad del  Alicia a defender la educación

pública y la democracia en las urnas. Para ello creemos que la única

opción es votar en contra del

fascismo  y  la  desigualdad  que  nos  proponen  Milei  y  Macri,

APOYANDO CON EL VOTO A SERGIO MASSA. Estamos seguros de que

este  es  el  único  camino  posible  para  no  perder  los  derechos

conseguidos, y para exigir por los que aún nos faltan. Sabemos que

son muchas las cosas que se deben cambiar, pero este cambio solo

tendrá lugar con un

proyecto  de  país  que  genere  las  condiciones  para  mejorar  la

educación,  la  salud,  la  industria,  la  moneda  nacional,  con  un

proyecto humano, en unidad y libre de violencia.

Es democracia o dictadura.

Es educación para todos o para unos pocos.
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El  Consejo  Directivo  del  IES  N°1  apoya  la  fórmula  Massa-Rossi  y

llama  a  la  comunidad  educativa  a  votar  con  la  bandera  de  la

Educación Pública.

A favor: Barenstein, Julián, Andrea Belini, Chiaradia, Esteban Alvarez, 
Blanca, Andriulo, Ignacio, Díaz, Ezequiel, García, Daniela, Niemand, 
Mariano, Wolhein, Flavia, Carrizo, Fabiana

Se aprueba por 10 votos a favor.

-El consejero Leonel García manifestó: “Dado que el planteó no se
realizó en las instancias previas. Solicitamos que se abra el debate
para que se de lugar a contramociones o a enmiendas del escrito por
parte  de  todos  los  Consejeros. Veo  celeridad  para  votar  un
posicionamiento que no ha sido debatido por la comunidad educativa
a la cual estamos representando en este Consejo Directivo, ni siquiera
por el propio CD”.

-El  consejero  Mariano  Eloy  Rodríguez  Otero  manifestó:  “Dada  la
alegada  urgencia,  y  compartiendo  la  defensa  de  nuestras
instituciones ante los ataques de esos candidatos que aviezamente
agreden  desde  programas  incompatibles  con  nuestra  sociedad
democrática,  sostengo  la  pertinencia  de  una  reunión  urgente  y
presencial este lunes en el Instituto. 

Una pena haber desperdiciado las presencias del jueves en la jornada
institucional, para así agregar al debate, y de paso desvirtuar la mala
intención de las autoridades ...ministeriales. 
Solicito con la formalidad del caso pues, se convoque al Consejo en
reunión  abierta  ya  que la  amenaza es  a  TODA la  comunidad.  Con
publicidad y suspensión de clases o no cómputo de inasistencia.
La participación es la que detiene las amenazas presentes o futuras.
¿Alguien  lo  duda  o  se  avergüenza?  Lo  demás "es  decorado"  diría
Moria.”

-Las  consejeras  Sofía  Scala  y  Susana  Gómez  manifestaron:  “En
relación a la declaración que propuso la lista 10:

Las  Consejeras  de  la  Lista  9  fuimos  votadas  para  defender  la
independencia política del Consejo Directivo de todos los Gobiernos,
partidos patronales y las autoridades. 
 
Un posicionamiento de este tipo implicaría, por un lado, que sea la
posición del conjunto de la institución,  pero se está realizando por
fuera  de  cualquier  debate  real  con  el  conjunto  de  la  comunidad
educativa,  llegando  al  método  de  una  votación  por  mail  de  este
propio consejo directivo un día de fin de semana.
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Además y lo que consideramos más preocupante es que el consejo
directivo como órgano de gobierno de la institución debe mantenerse
independiente de todos los gobiernos y partidos patronales, siendo
que ésta es la única garantía que tenemos los estudiantes y docentes
de que este organismo defenderá y enfrentará las políticas privatistas
que  enarbola  Milei,  pero  también  del  ajuste  que  se  está  llevando
ahora mismo a nivel nacional por parte del candidato Sergio Massa y
que impacta sobre todos los niveles educativos. 
 
Desde la agrupación 9 de abril,  nos expresamos en defensa de la
educación pública, y peleamos por una perspectiva de una pedagogía
critica en función de las necesidades de las familias trabajadoras y
del  pueblo  pobre,  es  por  eso  que  rechazamos  y  enfrentamos
cualquier propuesta privatista o avance mercantilista de la educación
como lo venimos haciendo desde la corriente docente – estudiantil 9
de abril,  durante años enfrentando los avances de la UniCABA por
parte del Gobierno de la Ciudad y el ajuste de todos los gobiernos. 
 
Los derechos conquistados en nuestro país fueron conseguidos con la
lucha en las calles de les trabajadores, mujeres, el colectivo LGTBI y
los movimientos de derechos humanos, sabemos que la defensa de
los mismos vamos hacerla con esos mismos métodos y que para ello
es necesaria la total independencia política del consejo directivo de
todos los partidos patronales que tiene planes de ajuste y ataque a
estos  derechos.  Cada  estudiante  del  profesorado  como  cada
agrupación  que  es  parte  de  la  vida  democrática  de  nuestro
profesorado  puede  llamar  a  votar  por  el  candidato  que  considere
correcto,  pero  reiteramos  que  nuestra  posición  es  defender  la
independencia  política  de  este  organismo  de  co-gobierno  de  la
institución. 

Por nuestra parte, las consejeras de la Lista 9 como parte del PTS
hemos ya expresado en comunicados públicos nuestra posición frente
al ballotage y nos parece pertinente nombrarla nuevamente aquí: nos
posicionamos por el llamado a no votar a Milei y enfrentarlo, pero lo
hacemos sin dar apoyo político al candidato Sergio Massa, respetando
y comprendiendo a quienes consideren que el voto a Massa es hoy la
vía  para  enfrentar  a  Milei  pero  no  compartimos  esta  posición  y
estamos  seguros  que  con  quienes  quieran  defender  nuestros
derechos, nos encontraremos en las calles.”
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